



# やまざとの風

～心を込めた「あいさつ」「校歌」輝く「笑顔」～

山里中学校だより

2022. 10. 14 号

文責 小西



## 合唱コンクールが終わりました！

10月7日(金)、「合唱コンクール」を開催しました。3年ぶりの全学年実施のコンクールとなり、歌う全員が初めてという緊張した中で、午前中は9:00～1年生、11:00～2年生、午後は14:00～3年生(閉会式も含む、1・2年生も参観)が合唱を披露してくれました。結果は、右の表の通りです。

	金賞	銀賞
1年生の部	1年4組	1年6組
2年生の部	2年5組	2年3組
3年生の部	3年3組	3年1組
パフォーマンス賞(指揮)	(3年3組) 井川 元気さん	
パフォーマンス賞(伴奏)	(3年1組) 野田 梨南さん	

1年生はまだ幼さ(声変わり途中の生徒も)が残る中で、元気に、さわやかに歌いました。2年生はパフォーマンスを取り入れる学級もあり、伸びやかに、そして丁寧に歌っていました。そして3年生は「さすが」と思わせるほど、どの学級も迫力がありました。どの学年、どの学級にも「個性」があふれ、それぞれの熱意が感じられ、「審査するのが難しかった。」というのが先生たちの意見です。

最後は全校生徒で「夢の世界を」合唱してフィナーレ。先生たちもステージの上から熱唱を体感し、感動の中で合唱コンクールが終わりました。

この日のためにどの学級も夏休み前後から練習に取りかかりました。グループで練習をしている場面や全体で輪になって練習をしている場面、青空の中で歌っている場面、個人レッスンをしている場面など、学校のいろんな場所で一生懸命に練習している風景がありました。特に3年生は合唱コンクールにかける思いが強く、放課後も「大地讃頌」や自由曲が聴こえてきました。会場設営から本番、そして会場撤去まで力を抜くことなく頑張ってくれました。

また一つ大きな行事を終わりました。どの学年も大変多くの保護者の皆様に参観いただき、ありがとうございました。



1年生金賞：1年4組



2年生金賞：2年5組



3年生金賞：3年3組



最後にみんなで「夢の世界を」を大合唱！

## 市中総体駅伝大会結果 女子準優勝、男子第3位！！

10月5日(水)、「長崎市中学校総合体育大会駅伝競争大会」が長崎市かきどまり総合運動公園で開催されました。心地よい風も吹き抜ける中、女子チーム29校、男子チーム33校がエントリーし、熱い戦いが繰り広げられました。午前中に行われた「女子の部」では山里中学校が準優勝、第1区の椋野さんが区間賞、さらに、午後に行われた「男子の部」では第3位、第2区の河原さんも区間賞を獲得し、素晴らしい成績を残してくれました。これは樺(たすき)をつないだ女子5人と男子6人だけの力ではなく、サポートしてくれた仲間、指導して下さった先生方、応援して下さった保護者の方や学校の仲間など、「チーム山里」としての力だと思えます。うれしいニュースを届けてくれた駅伝メンバーに感謝！！



女子チームは、11月10日(木)に開催される「県大会」に出場します！ みんなで応援しましょう！



## 新型コロナウイルス感染症等の対応について

学校では授業を受けることができない生徒のために、リモートでの授業を可能な限り配信しています。接続の仕方は、自分の学習者用パソコンから自分の学級の「class room」に入るだけです。体調面で特に問題がない生徒はリモートでの授業に参加するよう伝えています。また、今後は教室の換気に気を配るよう「CO<sub>2</sub>モニター」(二酸化炭素濃度測定器)を各教室に設置していく予定です。また、これからの季節、室内が乾燥しすぎないように「加湿器」も設置し、教室の換気も行いながら感染対策を行っていきます。



試験的に設置した「CO<sub>2</sub>モニター」